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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「四つのテスト」「手に手つないで」 

●ゲ ス ト   国際ロータリー第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐 中根洋一様 

国際ロータリー第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐幹事 上野彰大様 

 

ロータリー米山奨学生 林孟甫（リン モウフ）様 

米山奨学会カウンセラー 福山南ロータリークラブ  藤岡一郎 様 

                                                  

●プログラム  ゲスト卓話 ロータリー米山奨学生 林孟甫様 

テーマ「来日してから 5 年間の歩み」 

 

●会長の時間 

 

こんにちは。本日の例会にご参加頂きまして有難

うございます。本日は中根ガバナー補佐参加のクラ

ブ協議会がございます。本日のゲスト、国際ロータ

リー第 2710 地区グループ 11 ガバナー補佐 中根

洋一様、ガバナー補佐幹事 上野彰大様宜しくお願

い致します。そしてロータリー米山奨学生 林孟甫

様、米山記念奨学会カウンセラー福山南ロータリー

藤岡一郎様、ようこそ福山赤坂ロータリークラブに

お越し頂きまして有難うございます。本日の卓話の

テーマは「来日してから 5 年間の歩み」です。宜し

くお願い致します。 

本日は理事会もございました。まず始めにプログ

ラムの予定を発表して頂きました。11 月 28 日の善

行児童生徒表彰がございます。今年は１５回目の節

目の善行児童生徒表彰です。卒業生からのビデオレ

ターも頂くようなっております。第４回目の表彰を

受けられた生徒さんからのメッセージですので、と

ても楽しみにしています。またとても感慨深いもの

を感じます。続いて 12 月 5 日の忘年夜間例会そし

て 1 月 5 日の新年家族例会です。ご家族の方々に

是非ご参加頂き、楽しい新年家族例会にしていきた

いと思いますので、会員の皆様にはご家族へのお声

掛けを宜しくお願い致します。また 1 月 23 日は職

場例会、そして 1 月 30 日にはゲスト卓話となって

おります。福島県からお越し頂き、フルーツを通し

た、健康に関するお話しもございますので、会員の

皆様や、オブザーバーにも来て頂く様にお声かけを

お願いし、沢山の参加をお願い致します。そして慶

弔規定の出産祝いについて審議をさせて頂きまし

た。今後若い会員が増える事を考えますと、お祝い

の条項がありませんでしたで、この度、審議を行い

ました。承認して頂きましたので、ご報告いたしま

す。 
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また先週は楽天モバイル株式会社のゲスト卓話

で「DX 化への道のり」と言うテーマでお話をして

頂きました。当クラブも DX 推進特別委員会がござ

いまして、いち早く DX 化の取り組みも進んでおり

ます。そして戦略計画委員会の活動方針「委員会を

積極的に開催しよう！」とございますように、例会

後に色々な委員会が開催されております。 

先日、ある委員会に参加させて頂きました。委員

会行事の話を色々とする中で、スマイルボックスに

ついて話題になりました。スマイルボックスは、会

員の皆様のご厚意から成り立ち、自由意思にて、善

意の寄付を入れる箱のことです。会員の皆様が何か

喜び事、お祝い事、ちょっとしたしくじりなど、出

来事や近況披露、お礼や感情表現など様々な理由で

自発的に拠金するものです。ですので、会員の誰か

の発言であったり、行動に感動したりした時なども、

お互いを讃える、そんなスマイルボックスの活用が

あっても良いなと思う、など色々な意見が出ました。

周りの会員の方からも応援、称賛される事は、とて

も素敵な事だと思いました。是非皆様にはスマイル

ボックスについて、色々な活用方法があると再認識

して頂きたいと思います。善意の思いで集まったお

金を奉仕という善意で、地域の皆様に貢献し、お役

に立てる事の喜びをまた皆様と分かち合える、素晴

らしい行いを広げていけるよう、ご協力を宜しくお

願い致します。 

本日はクラブ協議会もございます。長時間となり

ますが、最後まで宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ガバナー補佐挨拶 

国際ロータリー第 2710 地区 

グループ 11 ガバナー補佐 中根洋一様 

 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

●福山丸之内ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日 時：11 月 13 日(月) →  

11 月 12 日(日) 12：50～ 

場 所：広島県立総合体育館（広島グリーンアリー

ナ）   

理 由：地区大会参加 

 

日 時：11 月 20 日(月) → 同日 12：30～ 

場 所：広島化成株式会社本社（福山市松浜町 2-2-

11） 

理 由：職場例会 

●鞆の浦ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日 時：11 月 14 日(火) →  

11 月 12 日(日) 12：50～ 

場 所：広島グリーンアリーナ   

理 由：地区大会参加 

 

≪休会≫ 

日 時：11 月 21 日(火) 

理 由：定款第 7 条第 1 節 



●福山東ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日 時：11 月 15 日(水) 

18：00～19：30←同日例会変更 

場 所：福山ニューキャッスルホテル  

理 由：外国人介護士によるスピーチコンテスト開       

催のため 

≪休会≫ 

日 時：11 月 22 日(水)  

理 由：細則第 5 条第 2 節(ｂ) 

 

＜配布物＞ 

ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典 

 

●委員会報告 

① 青少年奉仕委員会 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

入会記念日祝い 

麦谷恒雄さん 1996/10/8 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

国際ロータリー第 2710 地区グループ 11 ガバナ

ー補佐 中根洋一様、ガバナー補佐幹事 上野彰大

様、例会後のクラブ協議会宜しくお願い致します。 

またゲスト卓話をして頂くロータリー米山奨学

生 林孟甫様、米山記念奨学会カウンセラー福山南

ロータリー藤岡一郎様、ようこそ福山赤坂ロータリ

ークラブにお越し頂きまして有難うございます。 

 

松浦 宏次 副会長 

本日のゲスト 国際ロータリー第 2710 地区グル

ープ 11 ガバナー補佐 中根洋一様、ガバナー補佐

幹事 上野彰大様、ようこそ当クラブにお越しいた

だきましてありがとうございます。 

またゲスト卓話をして頂くロータリー米山奨学

生 林孟甫様、米山記念奨学会カウンセラー福山南

ロータリー藤岡一郎様、本日の卓話楽しみにしてお

りますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

清水 朗弘 幹事 

本日のゲスト、国際ロータリー第 2710 地区グル

ープ 11 ガバナー補佐 中根洋一様、ガバナー補佐

幹事 上野彰大様、ようこそお越しくださいました。

本日の例会、クラブ協議会、どうぞよろしくお願い

致します。 

またロータリー米山奨学生 林孟甫様、米山記念

奨学会カウンセラー福山南ロータリー藤岡一郎様、

本日のゲスト卓話の為にお越しくださりありがと

うございます。どうぞよろしくお願い致します。 

 

●プログラム 

＜ゲスト卓話＞ 

ロータリー米山奨学生 林孟甫様 

テーマ「来日してから 5 年間の歩み」 

 
 

 

皆さん、こんにちは。ロータリー米山記念奨学生、

福山平成大学の林孟甫と申します。今は経営学科４

年生で、来年の 3 月卒業見込です。私の留学生活は

残り数ヶ月のことですので、日本に来てからの 5 年

を振り返りたいと思います。 

 まずなぜ日本に留学しに来たのか、その理由につ

いて話したいと思います。私は中学の時から日本の

アニメとドラマを見始めました。その時から日本の

文化を好きになりました。日本人特有のマナー、丁

寧な話し方、思いやりの心などが特に好きです。日

系企業に勤めている父の影響も受け、幼い頃からマ



ナーの大切さと思いやりの心を教われました。心の

中でこう思いました。「日本のビジネスマナー学び

たい」、「将来父と同じく、日系企業で働きたい」、

「出来れば日本に留学したい、生活したい」、両親

も私を応援して、日本に留学する機会を与えました。

両親と一緒に日本留学センターの方と相談した結

果、進学メインの日本語学校、大阪のエール学園に

留学することが決めました。 

 

 2018 年 10 月 3 日、私は一人で旅たち日本に来ま

した。空港で迎えのバスに乗り、午後の 2 時に学校

に着きました。1 時間ほどの説明を聞いて、各自で

学校と契約した寮の管理人と一緒に寮に帰る予定

ですが、何故か私だけ学校に忘れまして、一人で２

時間ほど放置されました。5 時になって管理人が私

のこと思い出して、学校に連絡し、私を迎えました。

しかし、まだおわりではないです。寮に着いた私は

荷物の整理をし始めたいところ、生活用品と着替え

の服を詰めたスーツケースの鍵が見当たらなかっ

たです。急遽周りで買い出しました。二日後母から

の速達国際郵便で予備の鍵が届きまして、やっと荷

物の整理が出来ました。最悪の始まりとも言えるで

しょう。 

 

 日本での生活が慣れ始めて、私はとある問題に気

づきました。それは日本語話せる機会が少ないとい

うことです。日本語学校では周りが外国人ばかり、

しかも中国語が通じる中国人が多いです。進学メイ

ンの学校ですので、試験問題を解くか、先生の説明

を聞くかだけです。生活方面では都会ですから、ど

この店に入ってもほぼ中国語が通じる店員さんが

います。この問題を解決するため、私はアルバイト

を始めました。しかし、予想外のことがありました。

それは同僚の大半がベトナム人、仕事も大体皿洗い

とかキッチンでの仕事が多い、結局アルバイトをし

ても、日本語を話せる機会が増えなかったです。だ

から私は策を変え、人が少ない定食屋さんと近所の

焼鳥屋さんのお得意様になりました。結果的には、

日本人の店長と仲良くできましたが、日本語を話す

時間がそんなに長くなかったです。最後に私が考え

出しました方法は都会から離れた大学を目指し、無

事に福山平成大学の経営学部経営学科に合格しま

した。 

 

 しかし、不運なことに大学生活の始まりと同時に、

コロナもはやり始めた。授業の半分以上は遠隔授業、

対面授業にしてもソーシャルディスタンスを保ち、

マスクもちゃんとしているため、同級生の顔すらわ

からなかったです。部活も同じく、日本語を使うた

め演劇部に入りましたが、すぐコロナ防止のため活

動停止しました。 

 

 日本語会話能力がなかなか成長出来ない絶望の

状況に陥った私に、二つの転機が迎えました。一つ

目転機は、私が留学生による日本語スピーチコンテ

ストに出場し、優秀賞を獲得しました。少し自信を

つけられただけでなく、そこで福山平成大学の姉妹

校である福山大学の中国人留学生から、福山中国語

研究会で中国語を教えるアルバイトを引き継いぐ

ことになりました。日本語を話せる機会を得たが、

教えることは簡単ではないです。相手の立場から授

業を考え、自分が伝えたいことを日本語で伝えるこ

とが難しいです。二つめの転機はロータリー米山奨

学生に合格したことです。このような卓話をする機

会や例会に参加し、社会人と交流できることは、普

通の大学生ではできないことです。困ったことがあ

れば、みんなが優しく手伝ってくれますし、就職活

動をする際にも沢山のアドバイスを頂きました。そ

して、色んなイベントを参加することができました。

一番印象に残ったのは YAC（福山南ローズスター

分団）合同例会、青少年奉仕の行事として神石高原

町の山奥でサマーキャンプをしたことです。なぜな

らば、同日はヤマメ事件がありました。初めてヤマ

メを捕まえ、焼いて食べましたが、まさかのヤマメ

の骨が喉に刺さりました。刺さったまま二日耐えま

したが、なかなか取れないため、耳鼻科に行きまし

て、内視鏡で鼻から入り、喉に刺さっている骨を無

事に取り除いた。以上二つのことで、私の一番弱い

部分、日本語の会話能力が成長した気がします。 

 

 他のエピソードもあります。まずは日本で車の免

許を取得したことです。4 年生時は忙しいと思い、

3 年生の時こそ自動車学校に通うチャンスと思い

ましたが、3 年生の時は想像以上に忙しいため、運

転免許証を取るには 8 ヶ月かかりました。実技授業

の時に日本の自動車学校の方が丁寧に教えてくれ



ることに気づきました。そして、ポンピングブレー

キのところにも日本人の思いやりの心があると思

います。免許証を取った後、ちょうどコロナで 4 年

会えなかった家族が日本に来て、レンタカーで尾道

に遊びに行きました。初めての運転で結構な距離を

走り、とても緊張しました。千光寺を登り、綺麗な

尾道と瀬戸内海を眺めました。他にも広島の厳島神

社や下関市と門司区を繋がる関門トンネルに行き

ました。 

 

 今年の８月、広島県留学生活躍支援センターの企

画で、日本人のご家庭に一泊二日のホームステイを

させていただきました。ホストファミリーの皆さん

と、いろんなことに挑戦しました。三原の「やっさ

祭り」に行きました。既に日本に来て 5 年目ですが、

初めての祭りです。料理が好きですが、初めて玉子

焼きを作りました。三原の人なら必ず登ったことが

ある筆影山に登りました。ホストファミリーの皆さ

んのおかげで、たくさんの初体験ができました。短

い時間でしたが、何もかもとても楽しかったです。 

 

 私は既に内定を頂きましたので、来年の四月から

日本で働き始めます。残り数ヶ月の留学生活も楽し

く過ごせると思います。 

 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

●ガバナー補佐参加のクラブ協議会 

 

---クラブ協議会協議事項--- 

・クラブ運営、活動計画書に沿った会長方針、各委

員会の活動計画の報告、協議 

 

・クラブがこれまで取り組んできた奉仕活動 

 

・RI 会長テーマ、ガバナー信条に合わせた新たに

計画している奉仕活動 

 

・クラブの活性化のための会員増強、クラブ協議会、

戦略計画委員会について 

 

クラブの長所（自慢できること）、短所（心配なこ

と） 

 
  

 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

10/31 休会 

11/7 →11/12 地区大会へ例会変更 

11/14 ガバナー公式訪問・公式フォーラム 

一心ビル例会場 12：30～15：10 


